
 
Es wurden keine Einwände gegen die am 02.08.2017 versandte Niederschrift der 8. Sitzung des 
Ausschusses für Wirtschaft und Tourismus erhoben. 
 
Abg. Lägel erkundigte sich nach inhaltlichen Details der Karte für den Breitbandausbau, die der 
Niederschrift als Anlage 1 beigefügt sei und nach der CD zum Gewerbeflächenkonzept, welche 
an alle versandt werden sollte. 
 
Frau Strüwe bestätigte, dass der Versand erfolgt sei. 
 
 


